



Ingeniera y diseñadora

“Una carrera de pasión para cumplir un sueño”

Mg. Manolo Flórez Calle

Docente, programa de Profesional en Diseño de Modas

Sara Heredia, ingeniera industrial con una pasión innata por la moda, decidió en 2019 dar un giro audaz a su carrera. Persiguiendo un sueño, se sumergió en la Tecnología en Gestión de la Moda, un camino que la llevaría mucho más allá de lo que imaginaba.

Inspirada por el mundo del cine y el diseño de vestuario, Sara se entregó a su proceso académico. Cada semestre fue un escalón hacia la materialización de sus proyectos, desde el dominio técnico de textiles y patronaje hasta la creación digital y la dirección creativa de colecciones. Su perseverancia la impulsó a forjar un camino excepcional.

Con la visión clara de impactar la industria de la moda local, Sara comenzó a abrirse camino incluso antes de graduarse. Durante su quinto semestre se unió al equipo de la empresa Santandereana Viviana Ramírez, una de las marcas de moda local con proyección internacional; iniciando como cortadora de prendas de vestir femeninas.

Hoy, graduada como Profesional en Diseño de Modas, Sara es la mano derecha de Viviana Ramírez, la fundadora de la marca que le abrió las puertas desde hace tres años. Con un nuevo cargo como directora general, ha logrado fusionar su experiencia en la ingeniería industrial con su pasión por la moda, como lo dice ella misma "El talento se aprende en el camino, lo más importante es la disciplina, la motivación y sobre todo el amor por esto, porque cuando uno no ama la moda no logra entender que el sector es más que solo lo fashion y lo

glamuroso, si no un campo empresarial que se mueve a la velocidad del mundo".

Esta combinación única le permite liderar las áreas de producción y manufactura, al tiempo que proyecta la marca hacia un modelo de negocio escalable y rentable. Junto a Viviana Ramírez, ha superado desafíos, colaborando en el desarrollo creativo de colecciones, procesos comerciales, la apertura de la primera tienda de la marca y el crecimiento de una empresa que se consolida como un referente en la moda nacional.

Su crecimiento académico, al igual que el laboral no se detiene, en la actualidad Sara está culminando un MBA en Dirección de Empresas de Moda en ESDEN, perfilándose cada vez más como una mujer determinada a crecer en el campo profesional, logrando un equilibrio en las dos carreras que le apasionan.